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先輩に聞きました！ 

今の仕事を目指したきっかけ 

橋梁に携わる＋プログラム開発を仕事にしたか

ったからです。 

現在の担当業務 

橋梁設計ソフト関係（APOLLO シリーズ）の開

発をしています。ソフトについてはホームページ

を参照してください。 

http://www.yti.co.jp/apollo/index.shtml 

http://www.yti.co.jp/apollo/index.shtml


 

 

 

 

 

 

やりがいを感じているところ 

1 年目より開発業務に携われ、それが商品とし

て出るので非常にやりがいがあります。（たまに

バグ報告をいただき、自分の担当箇所だったとき

はショックですが） 

 

忘れられない失敗談 

日々失敗しています。しいて言えば上司との待

ち合わせ時間に遅刻したことです。 

 



社会人になってから学んだこと 

世渡りって意外と難しいです。あと、会社とい

う組織は意外と融通が利かないことがあります。 

 

休日の過ごし方 

ドライブ、買い物、ゲーム、プログラム開発と

色々やっています。（休日の時間が足りません） 

これからの目標 

一からソフトウェア開発をしてみたいです。ま

た、土木と情報、両方の資格を取得する事です。 

 

保有資格や技能等、取得の目標 

取得済：修習技術士 

目標：情報処理技術者、技術士 

 



大学時代に力を入れたこと 

常に力を入れていた（考えていた）ことは、い

かにして楽をできるかという事です。 

 そのおかげで、さぼるためのプログラミング

技術が身につきました。 

 

大学時代に学び仕事に役立っていること 

Q9 で力を入れていたことです。効率重視にな

り、繰り返し作業はすぐにプログラム処理をする

ようになってしまいました。 

 

後輩への熱いメッセージをどうぞ！ 

自分の好きな仕事なんて中々見つからないもの

ですが、自分の好きな事を仕事にすると働くこと

が楽しくなります（もちろん楽しい事ばかりでは

ありませんが）。ぜひ自分の好きな事を仕事にで

きる職場を探してください。もちろん、学科や分

野にとらわれる必要はありません（私は土木系卒

業ですが、情報系の仕事をしています）。 



また、仕事ばかりではなく、プライベートも大

切にしてください。休日、有休などプライベート

の時間はフル活用しましょう(笑)。社会人になると

使えるお金も増えるので、若いうちは趣味にお金

をかけるのもいいかもしれませんね。 
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勤務先：株式会社横河技術情報（株式会社横河ブリッジホールディングスグループ） 

所 属：技術部第一課 

 


	蔵本 直弥（くらもと なおや）さん
	2014年3月学部卒業（土木工学コース）
	2016年3月修士修了
	勤務先：株式会社横河技術情報
	（株式会社横河ブリッジホールディングスグループ）
	所　属：技術部第一課
	先輩に聞きました！

	今の仕事を目指したきっかけ
	現在の担当業務
	やりがいを感じているところ
	忘れられない失敗談
	社会人になってから学んだこと
	休日の過ごし方
	これからの目標
	保有資格や技能等、取得の目標
	大学時代に力を入れたこと
	大学時代に学び仕事に役立っていること
	後輩への熱いメッセージをどうぞ！


